

2009年7月23日

KCP — 同窓会会報 第3号 —

♪ 卒業生・修了生の皆さんへ ♪

日本は梅雨入りしたかと思ったら、あっという間に梅雨が明けてしまいました。7月14日には、一部地域で38℃を記録するなど、暑い夏の訪れを予感させるような天候です。

学校では、7月4日に入学式を行い新しい学期が始まりました。

また、今年も6月に新宿区で行われたスピーチコンテスト「しゃべれおん」に当校のチョンジェヨンさんが参加し、昨年に引き続き、今回も「ライオンズクラブ理事長賞」を受賞しました。改めてKCPの学生のレベルの高さを感じました。

§

皆さんへの質問コーナー

§

卒業後、4ヶ月が過ぎようとしています。進学した人、復学した人たちには、楽しい楽しい夏休みがやって来ますね。夏休み中の出来事などを教えてください。また、就職したりなど新しい環境で過ごしている人は、近況を教えてください。

卒業生の近況報告

今回は、学校へたずねて来てくれた人、町でばったり出会った人などの近況を報告します。

【京都市立芸術大学の大学院に通っている イム ヨンビンさん】

京都は、文化や言葉などいろいろ違うし、東京と比べ交通費など物価もやや高めなので慣れるのに大変だとこぼしていました。それでも、陶器の研究は本当にやりたかったことなので、学園生活自体は楽しんでいるという雰囲気がにじみ出ていました。

【日本電子専門学校で勉強しているキム ヨンジンさん】

先日、日本電子専門学校の先生が、当校を卒業後、日本電子専門学校に通っている学生の近況報告を兼ねてきてくださいました。その時、キムさんの話が出て、非常によくやっているという話になりました。で、何とその話をしたちょうどその日の午後に、キムさん自身が、7月から当校に通うことになった友達2人を案内がてらやって来て元気な姿をみせてくれました。別に、その先生と申し合わせたわけではないのに、偶然というのは、本当に面白いですね。

【東京アナウンス学院の放送声優科に進学したソン ヘジョンさん】

ソンさんは、自分がやりたかった声優の勉強ができてとてもうれしいというお便りをくれました。

【専門学校 東京製菓学校で和菓子作りをしているキム ウニョンさん】



先日、学校で作った和菓子をお土産に、学校へ来てくれました。季節を表現した、見た目も美しく、彩り鮮やかで、甘さ控えめで、日本人の口に合うとてもおいしいお菓子でした。入学してわずか3ヶ月でここまで上達するとは驚きです。その陰には、人一倍の努力があったことでしょう。期末テストも終わり、これからは夏休みに入るので楽しみだといっていました。

【専門学校ビジョナリーアーツで洋菓子の勉強をしているチェ ジュンギさん】

右は、チェさんが学校で作ったケーキを持って学校を訪れてくれたときの写真です。

チェさんは、今年2年生になりますが、ビジョナリーアーツが非常にいい学校なので、後輩にもぜひこの学校を紹介をしたいということで、説明会の資料などを持ってきてくれました。学校の先生方からも期待されている様子でしたよ。



☆

学校の行事の写真

☆

入学式

入学式で、在校生代表を務めた
イム ジョンスクさん



先生と上級のレベルの高い会話を披露した
チョン ジョンホさん

しゃべれおん



「しゃべれおん」会場でのチョン ジェヨンさん



校長先生と記念写真

* 編集担当 河島 写真担当 高橋 *